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國立中興大學理學院96學年度第1次院務會議紀錄
時間：96年9月18日(星期二)上午12時正
地點：理學院會議室
主席：黃院長博惠    記錄：歐安臺秘書
出席代表：李林滄副院長、李茂榮主任、賈明益主任、龔志榮主任、詹進科主任、

曾怜玉所長、陳繼添代表、孫允武代表、喻石生代表、王行健代表。
列席者：陳淑治助教(助教代表)、陳同吉先生(職員代表)
請假：林彥宏同學(學生代表：資工系大三)
一  主席報告：現在出席人數已達開會法定人數，正式宣佈開會。

本院的工作報告已詳盡記載於書面報告中，請各位參考。其他各系，在工作報告外，請就特別或補充
之事項報告。 

二 宣讀上次會議決議事項(宣讀95學年第2次臨時院會決議)
三 各系所重點工作報告：

(一)化學系李茂榮主任：
本系工作報告(略)。
除了書面報告外，本系一直未能解決的問題是液氮氣槽的設置，因涉及多系所問題，建議由院協調

處理。此問題的無法解決，也影響了本系研究工作及對外系之服務。
院長回應：院內將就此問題了解後進行協調。

(二)應數系賈明益主任：
本系工作報告(略)。
近年來因學校對各系所員額分配計算方式不斷變動，使得本系員額一直縮減，本系尚須支援外系共

同基礎數學課程，教學負擔壓力甚大。
院長回應：教師之員額，本院已儘量在為系上爭取。

(三)物理系龔志榮主任：
本系工作報告(略)。
有鑑於奈米科學研究所碩士班及生物物理研究所碩士班準備開始招生，系上行政業務量遽增，請學

校專案補助一名專任助理，支援本系行政業務和拓展產研碩士專班及各項學術活動。
院長回應：專任助理的經費來源有兩個途徑申請，可用本系自籌經費或教務處的在職專班行政作業費。

(四)資工系詹進科主任：
1.本系於本學年度起改名為資訊科學與工程學系。而網媒所的成立則是在於提昇對外的競爭力。
2.上週到德國開會，參觀了德國的教室心有所感，他們對教室的空間、燈光、音響、空氣流通等管理規
劃上的用心是值得我們學習與借鏡的，未來期待也能逐步改善系上的上課環境。

3.師資與空間不足的情形仍然存在。本系為因應社會的需要，開設了碩專班及產業碩專班等，加上研究
所等的招生與報考人數也極多，但老師始終未能增加，造成教師極大的負擔，空間問題也一直存在。
院長回應：
1.本院提供全校之共同課程，為改善教學環境，將尋求教務處之經費補助。
2.資工系的學生人數因因應社會的需求而有所增加，本人的看法也是要增加老師，也一直嘗試著向學校
爭取，本人將持續努力。

3.資工系曾申請矽導計畫，但未獲教育部通過，師資是個很大的問題。
 

(五)網媒所曾怜玉所長
建議在師資員額的計算上應加入招生名額的比重，這是個很重要的問題，希望理學院的代表在本校

各項會議上，能把握機會為本院的員額計算多爭取，或在校方開會時能提出來。
院長回應：

1.學校各單位在討論員額時，都是就各自有利的方式來談，所以本院也應在公平性原則下，先有一計
算的公式，建議資工系與網媒所提出一個相關旳因素，訂出一個較公平的公式，提到協調會議上。

2.請歐小組收集資料，再分給各系參考，謀求一適當公平之計算公式。
李副院長林滄回應：
  應具體研究所招生人數的影響，以現在學校各碩士班招生人數多寡，資工系碩士班與網媒所的規模如
果確實比校內其他各研究所大很多，應建議學校比照大學部如果有雙班可增加員額的方式來增加研究
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所的教師員額。
院長回應：
敎師的負擔比例也可以加入計算，以目前本院的開課情況，應該有125至130位老師。

四 討論提案
(一)提案人：應數系
案由：應數系擬於97學年度調整成立「計算科學研究所」案，請討論。
決議：討論後無異議通過，並授權應數系就計畫書及申請年度更新後送研發處。

五 臨時動議：
(一)賈明益主任：
請院長向學校反映，將學生辦理抵免手續的時間統一，以免造成主任的困擾。
龔志榮主任附議。

院長回應：
將向教務處提案，建議將學生辦理抵免手續的時間統一在學生報到截止日期前一兩天。    
六  散會(二時十分)。
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